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奉仕しよう  
みんなの人生を
豊かにするために
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佐沼ロータリークラブ佐沼ロータリークラブ

単年度ではなかなか変えられないようなアイデアも
入っております。
　次年度のジェニファー・ジョーンズ会長の提唱して
いるものの中に次の様なことがあります。
　「伝統を見直す、例えば例会での斉唱や唱和、点鐘
と言った記念的慣習が入会候補者の目に希有に写った
り、関心を削ぐ原因となることもあります。多くの会
員が妙だと考えているのにかかわらず、単に伝統だか
らと言う理由で残している慣習がないかどうか検討し
てみましょう。」
　私たちがこれを見て思うのは、当然だと思っていた
ことが会員でない一般の人たち、若い人たちの目にど
の様に写っているのか、そこから検証しないと会員の
拡大は難しいということも言っております。ですから
会員増強というのは非常に深い話でもありますし、皆
様方としっかり議論して進めていく問題でもあると感
じております。次に 2会員よりお話をいただきます。
○八谷郁夫会員（会員増強について）
　ＲＩも会員の老齢化等で会員が減少し、会員を確保
しなければ存続が危ぶまれるという考えも出てくる状
態です。それを脱するためにどうすれば良いかという
ことを考えなければいけません。
・現在おかれている状態をお互いに認識し考える。
・ロータリーの知名度を上げる広報活動をする。
・ロータリー独自の信念、即ち職業奉仕をすることに
よってロータリーの価値を上げる。（会員増強の本質）
・問題点
1）経営者の高齢化→ロータリー入会年齢が上がる。
2）会費
地区とＲＩ本部に年間約 4万円を納めている。納め
ることによってロータリアンの資格が認定される。
この外にクラブとして使っている費用を考え、会員
の問題を考える。
　事業の成長・発展がロータリーの成長につながる。
そのロータリーの発展が事業の成長につながるという
ロータリークラブ本来の目的を的確にしていく必要が
あり、これが相対的にクラブの発展に繋がると思う。
○布施孝尚会員（二世代会員）
　私の場合は三世代目になります。祖父が入会し、父
が 2世代会員として入会、祖父が亡くなりしばらくし
て父につぐ 2世代会員となりました。
　高齢化し世代交代が遅くなってきているということ
もありますが、 2世代会員として入るメリットもあり
ます。クラブの中で年齢が下になっていくほど、他の
人達との交流が少なくなってくるのではと思います。
そういう中で、ロータリークラブではいろんな世代の
方がおられ各事業所のトップで活躍されています。そ
のため身近に触れたり感じたりすることが出来ます。
例えばスピーチを聞き「そんなこともあるのだ」と参
考になることがたくさんあります。そういった交流と
情報収集が出来るメリットが若い人たちにもあります。
　出席が難しい若い会員には、リモートで例会に参加
できる環境を整えることで、情報の共有の出来る場を
作ることが大切だと思います。
　 2世代会員でも一人一人が会員であるという意識を
持って学ばせていただきました。又、私の知らなかっ
た先代の在り方を知ることが出来ました。
－紙面の都合で両会員の話は主旨のみにさせていた
　　だきました。

・「ザ・ロータリアン」誌が届く
・ 3月のロータリーレート　 1ドル=116円

・職業奉仕委員会（佐藤哲弥委員長）
　次週、 3月10日㈭、優良従業員表彰を行います。現
在 4社から 5名の推薦があります。
・社会奉仕委員会（志賀昭洋委員長）
　当委員会に於いては、豊里こども園を表彰いたしま
す。園長さんにおいで頂きスピーチをしていただくこ
とになっております。

　　及川昭宏会員　髙田次雄会員　及川富男会員

・会員増強委員会（熊谷敏明委員長）
　ＲＩから出ているガイドブックによりますと、ロー
タリーの会員増強には、新会員の入会、現会員の退会
防止策、新クラブの結成の 3つがあります。
　第1章　クラブの現状を評価する。全会員にクラブ
の問題点をアンケートなどで調査し、クラブを客観的
に見つめて、クラブの強味、改善点を把握すること。
　第 2章は、クラブのビジョンを描くということで、
クラブの 3年～ 5年後を思い描いて実現するための戦
略計画を立てる。
　第 3章になってはじめて会員が入会するためには、
どういう魅力的なクラブ運営をするべきか。というこ
とが入ってきます。そして新クラブの結成となります。
　私が会長をさせていただいた時、会員増強=会員拡
大と思っておりました。ロータリーの会員増強という
のは、実は会員増強委員会数名での問題ではなく、ク
ラブをあげた、即ち、会長をトップとした組織でしっ
かりとクラブの現状を評価して、そして将来のビジョ
ンを描きその中でどの様にして会員を増やしていくか
などをしっかり決めていくといった壮大な事業なのだ
と今は感じております。
　ＲＩの重点目標として、若い会員をどの様に勧誘す
るか、女性会員をどの様にして増やすかがテーマに
にっております。
　女性会員については、世界的に約22%（ 5 人に 1
人）で、佐沼クラブでは46名中 4名で10%に充たない
のが現状です。そして平均年齢は66.34歳となってい
ます。重点目標である若い会員の入会、女性会員の入
会をどの様に進めていくかと言うことで、ＲＩでは、
10のアイデアを10項目出しております。これはＲＩの
指針です。
　その中には、一定期間会費を免除又は減額する、若
い入会候補者にとって都合の良い例会時間や例会形式
を用いる、例会時の会費を減額する、等です。しかし、
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・本日の出席率　75％

・武川毅会長　 3月第 1週の例会です。今月もよろし
くお願いします。

・及川昭宏会員　本日のフォーラムよろしくお願いい
たします。今月で私も60歳になりました。

・熊谷敏明会員　本日は会員増強委員会のフォーラム
です。よろしくお願い致します。

・飯塚仁哉会員　熊谷敏明委員長の会員増強フォーラ
ム、今年は何名の会員を勧誘出来たのでしょうか。

・佐藤幸一会員　会員増強委員会のフォーラム、熊谷
敏明委員長頑張って下さい。

・江川元徳会員　世界の平和がほしい、戦争いらない。
・八谷郁夫会員　会員増強熊谷敏明委員長、クラブを
元気づけて下さい。よろしく。

・菅野幸一郎会員　熊谷敏明会員増強委員長のフォー
ラムにご期待致します。

・髙田次雄会員　 3月 3 日桃の節句、ひなまつり、お
嬢さんや孫娘さんのいる家庭では、今夜は白酒で
一杯楽しみですね。会員増強委員会、熊谷敏明委
員長フォーラム勉強させて下さい。

・佐々木源悦会員　熊谷敏明委員長のフォーラムに期
待します。

・山田正会員　今月は体操担当です。御協力をお願い
します。

・冨士原裕子会員　会員増強委員会のフォーラムにご
期待致します。熊谷敏明委員長ご苦労様です。

・伊藤幸子会員　今日は、おひな様です。子供達がコ
ロナに巻き込まれて節句も悲しいです。本日の
フォーラム熊谷敏明委員長にご期待いたします。
3月お誕生日の皆さん、おめでとうございます。

・二階堂恭子会員　今日はひなまつり、早く健康な日
になりますように。

・千葉正宏幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
布施孝尚会員　菅原慶一会員　太田陽平会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　及川富男会員
佐藤哲弥会員　後藤和人会員　志賀昭洋会員

　　　以上、ありがとうございました。

　 3月に入り、そろそろ黄砂が飛来する季節になりま
した。黄砂は粒子が非常に細かく体内に入り込みやす
い特徴があるそうです。更に、鉱物や微生物の死骸な
ど様々な物質が含まれており、呼吸器や循環器にも影
響があるようです。この時期は花粉の飛来と重なり、
コロナ対策だけでなく普段からマスクが離せない環境
になってきたようです。我々の仕事ではセメントを
扱っている関係上、以前から防塵マスク（安全マス
ク）を使用しております。医療用マスクとは表記は違
いますが、精度はほぼ同じです。
　先週は、菅原慶一会員のスピーチありがとうござい
ました。幹事も入れての寸劇は良かったと思いました。
また機会があればお願いします。
　引き続きコロナ感染に気をつけながら例会を続けて
参りたいと思いますので、皆様のご協力お願いします。

・ガバナーエレクト事務所より
　　「会長エレクト研修セミナー」の案内
　　日　時　 3月27日㈰　13：00開始（12：30受付開始）
　　場　所　盛岡グランドホテル　Ｂ 1 F
　　登録料　10,000円
・花巻北ＲＣより
　　創立50周年記念式典・祝賀会の案内
　　日　時　 5月28日㈯　15：00～
　　会　場　花巻温泉㈱

会長要件 武川毅会長
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幹事報告 千葉正宏幹事

各委員会報告

フォーラム

誕 生 祝 （ 3月に誕生日を迎えられる会員）

本日の出席率
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3月に誕生日を迎えられる会員


